
デイサービス施設みどり苑 令和 6年度 第 1回運営推進会議報告書 

 

開催日時 令和 6年 7月 17日（水） 15：30～16：00 

開催場所 デイサービス施設みどり苑 食堂 

参加者 休場榮（利用者） 

上田栄久（利用者の家族） 

寺岡久夫（地域住民の代表/立川自治会長） 

田村明美（知見を有する者/居宅介護支援事業所さくら 介護支援専門員） 

後藤隆仁（地域包括支援センター職員） 

橋本和高（事業所の管理者/みどり苑施設長） 

山田強記（事業所の職員/生活相談員） 

司会進行 山田強記 

書記 山田強記 

 

【議事録】 

1. 管理者挨拶 

 

2. 自己紹介等 

・今回より地域住民の代表として立川自治会長の寺岡さんが参加される。 

・地域包括支援センターの藤原さんは都合で欠席、代わりに後藤さんが参加。 

 

3.令和 5年度下半期の活動状況報告・活動内容の評価・質疑応答等 

 〇利用者の状況 

  ・令和 6年 3月 31日現在で、利用者 34名（男性 4名、女性 30名） 

  ・要介護別では軽介護度の方が多く、要介護２までの方がほとんどを占めている。 

  ・立川地区とケアハウスの入居者が利用者の大半を占めており、他の地区の方の利用は少ない。 

 〇令和 5年度上半期活動状況 

・利用者数の平均は 10.3人/日 昨年度の同時期と比べて減っている。 

 〇期間中の事故・ヒヤリハット・苦情 

 ・事故 2件 （転倒） 

 ・ヒヤリハット 6件 （転倒しそうになった、湯あたり、食事にプラスチック片等） 

 ・苦情 0件 

   ※町への報告が必要になるような大きな事故等はなかった。 

 〇期間中の主な活動・次期間の活動予定を報告 

 

 〇質疑応答 

  ●新型コロナについて 

・.新型コロナが町内で流行したり、みどり苑や近隣施設で出たりしている現状があり、立川小学校と 



の交流に関してはできていない。どうすればいい？（山田） 

 ⇒行事等で小学校でも新型コロナがでたりしているようだ（寺岡） 

⇒小学校と相談して決めるのがよいのではないか。（田村） 

・他の施設では面会はどうしている？（橋本） 

⇒２人まで、１５分間などの制限を設けている（田村） 

 

  ●デイサービス利用者数の減少について 

 ・デイの利用者が減っているが、他の施設はどんな状況か教えてほしい（橋本） 

 ⇒施設の広報紙等をみると他の施設もデイの空きがある状況（田村） 

 ⇒入所施設が増え以前よりは入りやすくなっており、要介護者が施設に入所することで、どこもデイ

の利用者が減っていると思われる（後藤） 

 ・どのくらいの利用率を見込んでいるのか（後藤） 

⇒最低でも７割以上は利用してもらいたい（橋本） 

 ・以前、みどり苑を向かいの山から見た時に綺麗に見えた。写真等を撮って広報紙等に載せるのも

いいのではないか（休場） 

 

 

次回開催日 令和 7年 1月 15日（水） 15：30～ 


